



UNIÓN DE USUARIOS VIALES

14 de septiembre de 2025

La Unión de Usuarios Viales, se compromete con la 2da movilización y banderazo Ciudadano en rutas nacionales y provinciales, en reclamo por la infraestructura vial que sufre desde hace décadas un constante deterioro por ausencia de políticas de Estado.

Resaltamos que la temática, solo aparece livianamente con enunciados en campañas políticas, lo que la Sociedad reclama a gritos desde hace décadas.

Y convocamos a toda la Ciudadanía a hacer visible, lo que la política no ve.

Un abrazo.



Unión de Usuarios Viales